



m IRI a I 通信



～輝く「未来」の中に「伊里」はある～



今年の成人式は雨だった…



8日は、備前市の成人式でした。前任校で主任をしていた学年の生徒たちが成人を迎えるので参加してきました。毎度のことながら本当にあでやかでしたね、女子の晴れ着。髪の毛もあでやかな男子もチラホラ…（苦笑）。あいにくと雨となっていましたが、思い出すとこの学年は、修学旅行で途中大雨のため広島駅で新幹線がストップ、そのまま2時間広島駅で待機させられるというとてつもない記録を持っていたのでした。よほど強力な雨男か雨女がいるようです。ン？雨男？？どこかで記憶が…？いやいやそんなことはない、私の晴れ男ぶりは昨年証明されたはず（アタフタ）。ということで、伊里中学校卒業生で成人を迎えられたみなさん、雨は私のせいではありません。おめでとうございました。

ちょっと派手めなかっこうの成人もいたので、心配もしていましたが、式では話もきちんと聞け、気持ちの良い態度で成人を迎えていました。

いよいよ20歳、周囲からは大人として見られる年齢です。周囲の期待に応えられる人になっていってください。

そしてその夜は当然のように同窓会。教員を入れて92名の参加という大所帯で、20歳というはちきれんばかりの若さとも相まって、熱気ムンムンの会となりました。文字通り旧交を温めるという意味では楽しい会でしたが、さすがに寄る年波には勝てず（？）終了時にはバッタンQのあり様でした。

まだ20歳、学生もかなりいます。すでに働いている人たちの方がちょっぴり大人だったかな。すでにパパ・ママしてる人たちはたくさんになっていました。

昨年末の32歳に比べると、「まだまだ子供よなあ」と思える場面も多々ありましたが、それでもあの頃に比べると格段の成長ぶりです。中学時代を振り返るその言葉を聞いてみると、思わず頬が緩みます。また中学生に戻ったように無邪気に笑いあう姿を見ると、ウルッとしきそうでした。

と言うのも、この学年は私が受け持った最後の学年です。おそらく成人式に呼ばれるのもこれが最後でしょう。そう考えると、寂しさが押し寄せます、ちなみに昨年末の会は、担任した最後の学年でした。こうやって一つ一つが終わっていくのですね。

終わりがあれば始まりがある…。これから新たな世界に飛び出して行く人たちに心からのエールを贈ります。

「今まで学んできた力を發揮するのはこれからだ！それができれば今後の人生、最高に楽しい！」

今年の目標！

3学期始業式で意見発表



3学期
スタート!

10日は3学期始業式でした。6日に登校しているので、ちょっとピンとこなかったかもしれませんね。ふれあい学級の方々も含め、元気に3学期がスタートできました。

3学期は締めの学期です。各学年の代表生徒も、今学期、今年にかける思いをしっかり発表できていました。

式後は、生活の諸注意、インフルエンザ流行に備えての対策、工事関係の連絡等がありました。工事も増え、ワサワサする学期になりますが、健康に気をつけ頑張っていきましょう。



合同あいさつ運動はのぼり旗3本で！



今年最初の小中合同あいさつ運動が、10日行われました。のぼり旗がドンドン増えて、今回は3本立ちました。のぼり旗の景気に負けないように、あいさつも上り調子でいきたいものです。

あいさつ、返事、校歌に関しては、みんなの「やろう」という意識は高くなってきているものの、まだまだもの足りません、と思う私が厳し過ぎ？こだわり過ぎ？いやいやそんなことはないと思います。早く私をビックリさせる「あいさつ」「返事」「校歌」を待っています。



リベンジ成功！次は継続だ！



今年度の「カギかけコンテスト」は、見事に100%達成しました。参加129校中の堂々たる1位です！全校の平均は、89.76%だったそうです。

2月1日に岡山県庁で表彰式が行われます。大変名誉なことですね。昨年度の悔しい思いをバネに、見事にリベンジを果たした、ということでしょうか。

しかし、県警から点検時は100%だったわけですが、なかなか日常的にはそうはいきません。9月から毎朝点検していますが、100%だった日は、何と（たったの）8日間です。これはどうなんでしょう…。これこそ「本番に強い」「やる時はやる」というヤツではないでしょうか。よく言っていますが、これは決して褒め言葉ではありません。コンテストだけきちんとできて普段ができるないなんて「カッコ悪い」ですよね。日常に生きてこそその実力。今回1位をとったというプライドを胸に、日常100%が当たり前、を目指しましょう。



合格グッズ 今年はまずこんなの見つけました



受験シーズンがやってきました！

今年は、パン屋さんで「合格パン」を見つけたので思わず購入。「酉パン」と一緒にどうぞ。

そして今年も「祈 合格！」コーナーを作りました。また新しいグッズを発見したら加えておきますね。

ガンバレ！受験生！

